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Ясхи: Позитивные планы... мы говорили об этом столько раз, что это уже устаревает. Мы 

просто не называли это так. Это старо... Сверху всѐ – обучающая игра, и ничего плохого. 

Снизу кажется, что хорошие просто латают дыры, которые проделали плохие. Сверху всѐ это 

– процесс обучения. 

 

Гоша: Полагаю, человек, задавший этот вопрос, хотел узнать более конкретно, существует 

ли план «сил света» в отношении Земли. Может быть, не такой расширенный, как «всѐ ради 

обучения». Потому что мы говорим о планах Кабала... и он хотел узнать, какой план у сил 

добра для Земли. Я думаю, он имел в виду несколько более низкий уровень. 

 

Ясхи: Так значит, уровень не такой высокий, хорошо. В конце концов, если это можно так 

назвать, все души на Земле преодолеют все свои ограничения и всѐ, что заставляет их 

проявлять уродливые вещи, это можно было бы назвать позитивной повесткой дня. Плохие 

мало что могут сделать, потому что, концентрируя в себе столько зла, они содержат семена 

своего собственного разрушения. Зло саморазрушительно, оно не может зайти далеко, 

прежде чем растворится само в себе. 

 

Гоша: Значит, в конечном итоге, цель состоит в том, чтобы преодолеть ограничения и 

перестать проявлять плохое? 

 

Ясхи: Да, но это нечто, чему можно научиться только на собственном опыте. 

 

То, о чѐм мы говорили ранее о том, что необязательно страдать, чтобы учиться, справедливо 

только при наличии определѐнного высокого уровня сознания у индивида. В противном 

случае он окажется неподготовленным и вернѐтся к своим разрушительным привычкам. На 

более низких уровнях трудности и страдания необходимы, чтобы избежать застоя, а по мере 

роста сознания необходимость страдать, чтобы учиться, уменьшается обратно 

пропорционально сознанию индивида. Чем выше сознание индивида, тем меньше трудностей 

и страданий ему требуется для обучения. Чем оно ниже, тем больше их требуется. 

 

Гоша: Но до всех этих войн Тиамат на Земле не было никаких ограничений. То, какой Земля 

стала... не было запланировано. Я не думаю, что даже добрые силы планировали, чтобы 

Земля стала такой, какая она есть (добрые силы более низкого уровня). Поэтому говорить, 

что это всѐ ради «опыта, чтобы научиться преодолевать это и проявлять хорошие вещи», 

стало дополнительной причиной позже. 

 

Ясхи: Это относится и к бесчисленным миллионам других обитаемых планет во всей 
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Вселенной. Мы также можем рассматривать каждую из них как индивида, а не просто как 

инертную планету, на которой содержится жизнь. Как я уже объясняла, души и сознания 

объединяются, образуя другие более расширенные сознания, в то время как менее 

расширенные образуют и формируют те, которые я упомянула вначале. 

 

Гоша: Согласна. Но давай поговорим о планах несколько более суженных «сил света». У 

негативных сил очень конкретные планы и цели. Цель сил света не может быть такой общей, 

как «всѐ ради обучения». Это с более высокой точки зрения. Нам нужна более конкретная 

цель. Что позитивные существа Вселенной планируют для Земли? Они «послали» сюда 

множество звѐздных семян. Это говорит о том, что есть какая-то цель, не так ли? Мы – живое 

доказательство этого! Если бы всѐ сводилось к тому, чтобы «учиться на испытаниях», никого 

бы из нас здесь не было. Если бы обучение и расширение через трудности были 

единственной целью, тогда мы все просто позволили бы всему быть таким, как есть. Или 

здесь вообще нет никакой конкретной цели, просто «показать душам выход»? Или, может 

быть, здесь есть слои и слои целей? 

 

Ясхи: Цель – расширенная эволюция всех душ на Земле и тех, кто в неѐ вовлечѐн. Но 

позитивная программа как таковая... Я разговаривала об этом с моей сестрой, и мы с ней 

согласны. Позитивной повестки как таковой не существует, поскольку это понятие применимо 

только к регрессивной стороне. Повестка дня означает манипуляцию, ведение других в 

нужном направлении, как скот. Она также не является всеобъемлющей. Повестка дня 

означает обман и предательство, манипуляцию. Хотя можно сказать, что в некоторых случаях 

это может быть оправданным. Но даже на том уровне, о котором мы говорим, повестки как 

таковой нет. Поэтому она не очевидна, мы не можем видеть еѐ так же открыто, как видим 

злые планы и замыслы регрессивных. Поэтому «кажется», что позитивная сторона просто 

латает дыры и пытается нейтрализовать то, что делают плохие. 

 

Но злая сторона не может зайти далеко, не может подниматься по плотностям, не рухнув под 

собственным весом, потому что единственное, что определяет зло, это то, что оно означает 

самоуничтожение. Ведь существует относительное зло, которое, как мы уже объясняли, 

возникает только тогда, когда мы видим, что действия других противоречат нашим 

интересам. Зло является относительным для того, кто его испытывает. Когда это 

противоречит чьим-то интересам, например, интересам продолжать жить, тогда что-то 

является злом. Например. То, что является злом для кого-то, может не быть злом для кого-то 

другого, находящегося в другой позиции или с другой точки зрения. 

 

Но здесь я говорю об абсолютном зле. Когда оно не применяется к кому-то другому или к той 

или иной точке зрения, тогда оно будет абсолютным, и поскольку его не сравнивают с чем-то 

другим, или рассматривают с той или иной относительной точки зрения, зло исчезает... за 

исключением чего-то, что определяет само себя. Когда его не с чем сравнивать, когда оно не 

является злом для кого-то или чего-то другого, тогда его можно сравнивать только с самим 

собой. Поэтому абсолютное зло – это, когда оно изолировано от всего остального, поэтому 

оно может быть злым только по отношению к самому себе. То есть это тенденция к 

саморазрушению. Поэтому зло не может сильно подняться по плотностям, поскольку оно не 

благоприятствует интеграции и не может ничего интегрировать, ведь интеграция – это 

превращение чего-то другого в часть себя, а значит, это любовь. 
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Например, психопаты, оказавшись запертыми в тюрьме или психиатрической больнице, 

склонны нападать на самих себя. Но даже там сохраняется некоторая относительность, 

потому что в основном в них вселяются сущности. 

 

Гоша: Какой-нибудь пример абсолютного зла? 

 

Ясхи: Если смотреть с более низких плоскостей, то трудно привести пример абсолютной 

негативности, потому что если ты можешь увидеть пример, то он относителен, а пример 

абсолютного зла не может существовать вне теоретической концепции, потому что оно 

стремится уничтожить само себя. Если нечто является злом и не имеет ничего и никого, по 

отношению к кому оно могло бы быть злым, то единственный способ определить его как зло – 

это быть злым по отношению к самому себе. 

 

Гоша: Хорошо. Ты говоришь, что абсолютное зло не может развиваться прогрессивно по 

плотностям и самоуничтожится. Однако то, что нас здесь интересует, это множество меньших 

относительных зол с множеством интересов, на которые можно опереться и от которых 

можно питаться. Они действительно представляют угрозу для людей на Земле. Иными 

словами, я не уверена, что самоуничтожение абсолютного зла достаточно утешительно. 

Потому что меньшее зло продолжит существовать. 

 

Ясхи: Я просто затрагиваю вопрос о том, как определить зло. 

 

Когда достигается определѐнный уровень зла, даже если это лишь относительное зло, оно 

саморазрушается, становится концепцией, которая сама себя разрушает. Пример тому – 

хищник Гунабул с планеты Процион. Животное съедает всѐ, чего касается, пока это не 

исчезнет, таким образом, оно проявляет зло по отношению к своей жертве, но потом 

животному становится нечего есть, и оно умирает от истощения. 

 

Я имею в виду, что зло на Земле не может выйти за пределы определѐнного уровня, прежде 

чем оно начнѐт действовать против самого себя. И это произойдѐт, и ничто не сможет его 

остановить. 

 

Например, планы супер порабощения человеческого населения, с повестками дня до 2030 

года, вакцинами и 15-минутными городами... звучит пугающе, и некоторые могут даже 

сказать, что индивиды, родившиеся в таких условиях, приняли бы их просто потому, что они 

никогда не знали ничего другого. Это звучит логично, но... индивиды существуют не только 

как то, что они узнали в своей нынешней жизни, они – результат бесчисленных жизней, в 

которых накапливаются знания, чтобы сформировать того, кем каждый индивид является в 

настоящей жизни. 

 

Даже если они не помнят сознательно свои прошлые жизни, они всѐ равно определяют, кем 

они являются в настоящей жизни. Ты не можешь поработить человечество до того уровня, 

которого хочет и планирует злой Кабал, потому что люди сломаются гораздо раньше, унеся с 

собой систему. 

 

Как мы с сестрой видим, большинство их программ – не более чем страшилки, призванные 

контролировать восприятие населения и вызывать у него эмоциональную реакцию. 
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Порабощение людей до такого уровня приведѐт лишь к тому, что население будет болеть и 

умирать. Душа мало чему может научиться, находясь в рабстве на таком уровне. Поэтому 

они больше не будут заинтересованы в воплощении на Земле в этом обществе. 

 

И это очень хорошо, поскольку есть множество других мест для воплощения. Но это 

заставляет Кабал ослабить эти планы, иначе не будет людей, к которым их можно применить. 

А большинство живых людей скорее умрут, чем примут эти ограничения, и, вероятно, так оно 

и будет. Но это означает, что Кабал не может преуспеть дальше определѐнного момента, 

иначе всѐ обрушится на них. 

 

Потом у нас есть трансгуманизм, где людей хотят превратить в бездушных существ, чтобы 

эксплуатировать их. За тебя могут делать работу биологические роботы, хотя 

технологические в этом случае более эффективны. 

 

Поэтому цель того, что они позволяют людям существовать заключается в том, чтобы 

использовать их эмоции, поскольку именно они являются творцами реальности, и именно 

поэтому Кабал тратит столько времени и энергии на промывание людям мозгов и управление 

их восприятием, чтобы эти души продолжали свои жизни и проявляли ту реальность, которую 

Кабал для них желает. 

 

Но для этого им нужны люди с душой. Так что мы видим предел их планов. Даже вакцины 

имели ограниченный эффект, а не такой, как они хотели, и мы видим это по мере 

продвижения вперѐд. 

 

Возможно, именно поэтому они планируют начать весь этот театр заново, но больше людей 

знают, что в первый раз многое не сходилось, поэтому во второй раз всѐ повторить будет 

гораздо сложнее. Люди учатся, каждый на своѐм уровне, но они учатся. Вот почему они 

должны двигаться медленно и в течение многих лет, чтобы воспользоваться завесой 

забвения, иначе люди не будут сотрудничать. 

 

Это верно, что подавляющее большинство людей – беззащитны идиоты с промытыми 

мозгами, которые будут следовать всему, что им скажут их злые правительства, но... на этот 

раз очевидно, что первая пландемия пробудила гигантскую массу молчаливых мудрецов, 

которые являются ключом к тому, чтобы не позволить Кабалу продолжать реализацию его 

злых планов. Как мы уже много раз объясняли, звѐздные семена влияют на большую 

территорию и окружающих еѐ людей. Достаточно одного супер звѐздного семени, чтобы 

перевернуть мир с ног на голову. 

 

Злые замыслы и планы очень очевидны, они открыты и шумны, а позитивные – молчаливы. 

Вот почему большинство людей не видят позитивной стороны. Но она есть, и она в руках всех 

тех пробудившихся людей, которые молчат, которые знают, что бесполезно пытаться убедить 

своих невежественных родственников. Поэтому они занимаются своими собственными 

делами, не подчиняясь приказам правительства, пишут книги, снимают видео со специальной 

редакцией, чтобы обойти фильтры, но так, чтобы близкие им по духу люди поняли их. 

 

Всѐ это очень сложно остановить, поэтому Кабал внедряет такие методы, как непрерывный 

мониторинг с помощью интернета и искусственного интеллекта всего, что делает население. 
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В попытке предвидеть и предугадать, что делают молчаливые. 

 

Нет никакой положительной программы / повестки дня. Позитивная сторона просто ЕСТЬ. Ей 

не нужно ничего доказывать, не нужно никого убеждать, поскольку она знает, что, в конце 

концов, все души поймут, причѐм в своѐм собственном темпе. Как гласит пословица, истина 

сама себя защитит, и это относится и к положительным. 

 

Нет необходимости в программах. Для каждой точки внимания, которую мы называем 

«индивид» (persona), всѐ будет происходить именно так, как нужно. Каждая маленькая душа 

должна понять, что она строит свою собственную реальность и что еѐ будущее, еѐ 

восприятие и еѐ мир не зависят ни от кого, кроме неѐ самой. 

 

Зло не может победить, потому что оно содержит семена своего собственного разрушения. И 

даже смерть – это лишь нечто пугающее, чтобы манипулировать живыми, ведь с тем, кто 

умирает, никогда не происходит ничего важного, это лишь новое начало. 

 

И да, страдания реальны, но нереален тот уровень страданий, в который людей заставляют 

поверить, что они существуют на Земле. Одна страдающая душа, животное, растение или 

человек (persona) – это слишком много, но продвинутые души страдают гораздо больше от 

того, что они сами думают и предвидят, чем от того, что происходит на самом деле. Большая 

часть того, что появляется в средствах массовой информации, и большая часть того, что 

принимается за страдания людей, не реальна. Многие вещи реальны, но они преувеличены, 

чтобы вызвать эмоциональную реакцию у населения. Если это появляется в средствах 

массовой информации, то это, без сомнения, преувеличено. 

 

Примером тому служат нацистские концентрационные лагеря, где, как гласит история, 

травили газом и убивали бесчисленное количество евреев, но на самом деле туда было 

отправлено не так уж много людей. Лишь малая толика того, о чѐм говорится в учебниках 

истории. Один – это слишком много, я знаю, но я хочу сказать, что большинство страданий на 

планете не являются реальными. Они воображаемые. Люди больше ожидают и страдают от 

того, что они себе представляют, чем от того, что происходит с ними в действительности. 

 

Гоша: Ого! Очень хорошо!!! Спасибо. Только несколько вопросов по поводу того, что ты 

сказала ранее. Те, кто умерли бы и воплотились бы на других планетах, это были бы в 

основном звѐздные семена и пробуждѐнные люди, которые знают другие варианты. 

Человеческие души... если они не знают других вариантов для рождения... они могли бы 

остаться здесь, в порабощѐнной системе, верно? Или ты имеешь в виду, что со временем 

они тоже ушли бы? 

 

Ясхи: Каждый, у кого есть душа, является звѐздным семенем. Люди как таковые являются 

людьми только потому, что им нравится повторять воплощения на этой планете, но на более 

высоком уровне каждый знает, что существует бесчисленное множество других мест или 

ситуаций, в которых можно воплотиться. 

 

В высшем астрале, в потустороннем мире, времени как такового не существует, и всѐ 

нелинейно, или только для прямого опыта в какой-нибудь ситуации (встреча с кем-то в 

астрале и разговор с ним линейны, но только в рамках этой единственной ситуации). Это 
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означает, что каждая душа проходит и проживает именно то, чем она является. Души 

проживают то, чем они являются, поскольку их внешний мир – это их отражение (другими 

словами, их частота диктует, где, когда и как они воплощаются). 

 

Нет ни ошибок, ни жертв, это снова лишь относительные понятия, как и зло. Добро всегда 

побеждает, да, даже если с той или иной относительной точки зрения так не кажется. 

 

Гоша: То есть, ты хочешь сказать, что в глубине души они не забыли, что есть и другие 

варианты воплощения. Даже если это похоронено у них внутри. 

 

Ясхи: Они всегда знают, потому что в высшем астрале они очень хорошо всѐ помнят: где они 

были и кем были. И даже если они воплощаются только на Земле, поскольку время гибко, 

реинкарнации тоже гибкие, поэтому в следующий раз у них будет хороший опыт на Земле, 

если они вибрационно совместимы с этой хорошей жизнью. 

 

Гоша: Но мы переносим идеи Матрицы в астрал и дальше. Поэтому, если нас 

запрограммировали верить в то, что других планет, на которых можно родиться, не 

существует, именно это мы и проявим: вернѐмся на Землю. 

 

Ясхи: Тогда пусть так и будет! Никто не может пройти путь за них. Мы повсюду несѐм свои 

идеи, потому что они – то, чем мы являемся. Низший астрал или высший астрал – это одно и 

то же. Только природа этих идей, их вибрация, это то, что диктует, куда они пойдут и что 

будут проживать, низший астрал или высший астрал. И классифицировать любую группу 

идей как «Матрицу» – это, опять же, лишь относительная концепция. 

 

Гоша: Как же так получается, что мы всѐ помним там, в астрале, и в то же время переносим 

идеи из Матрицы? Разве они не растворяются, когда мы вспоминаем всѐ остальное там? Или 

они смешиваются? 

 

Ясхи: Они смешиваются и переплетаются. В том мире они обретают иной смысл. От каждой 

души зависит, принять их или видеть дальше их. Для этого и существует духовное развитие. 

 

Гоша: Но если они всѐ равно всѐ там помнят, какой смысл в депрограммировании в жизни? 

Если только... если только всѐ это каким-то образом не заложено там. 

 

Ясхи: Не нужно депрограммировать себя при жизни, как сказала Долорес Кэннон. Твоѐ 

духовное развитие происходит постоянно, где бы ты ни находился – живой, мѐртвый, в 

высшем астрале. Где бы ты ни был. 

 

Гоша: Хорошо. И, Ясхи, вернѐмся к основной теме. Ты сказала что, кажется, будто хорошая 

сторона просто латает и беспорядочно движется вперѐд без какой-либо программы /цели. Но 

для меня это больше, чем «кажется»... это так и ЕСТЬ! Мы латаем, мы противодействуем 

тому, что они делают, мы разрушаем то, что они делают, мы аннулируем то, что они 

планируют, и т. д. Разве это всѐ не латание? 

 

Ясхи: Да, с этой точки зрения это так. Но это не значит, что положительная сторона не будет 

иметь успеха. Все эти латания означают, что плохая сторона продолжает существовать на 
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цыпочках. Они не преуспевают. Они не процветают. У них серьѐзные проблемы, потому что 

им приходится прибегать ко всѐ более злым планам, чтобы «доить» население для 

получения энергии проявления, которую они потребляют как пищу. И чем больше они 

заставляют всѐ двигаться в их направлении, тем сложнее им будет продолжать. Их заплатки 

рушатся. Но на самом деле никто ничего не латает. Правда защитит себя сама. 

 

Гоша: И что произойдѐт, когда это случится? 

 

Ясхи: Тогда не будет Земли как таковой, чтобы души могли отправиться туда, чтобы прожить 

сильную, короткую, страшную, но чрезвычайно расширяющую душу жизнь, и Земля станет 

просто ещѐ одной межзвѐздной цивилизацией с холистическим обществом. 

 

Гоша: Это то, чего бы ты хотела? Это то, чего бы хотели урма? Каристус? Во что ты и они, на 

самом деле, хотели бы, чтобы Земля превратилась? 

 

Ясхи: Дело не в том, чего бы мы хотели. Дело в том, чего люди хотят для себя. Мы лишь 

проводники /гиды. 

 

Гоша: Ответ, должно быть, кроется в том, что ты только что сказала: межзвѐздная 

цивилизация с холистическим обществом... иначе ты бы не сказала, что именно это 

произойдѐт, если «хорошая сторона» победит. 

 

Ясхи: Да, но это моя интерпретация хорошего результата, и это не то, чего человеческое 

население, выраженное через его коллективное бессознательное, действительно хочет. 

 

Гоша: Вы – проводники, но проводники к холистической / целостной межзвѐздной 

цивилизации или к чему? 

 

Ясхи: Мы не являемся проводниками ни с какой другой целью, кроме как расширить сознание 

людей, чтобы они могли делать более мудрый выбор. Это не зависит от нас. Наша 

единственная определѐнная цель – облегчить страдания. Хотя, в тот момент, когда мы 

становимся проводниками, мы втягиваемся. И мы становимся частью Матрицы, как больше 

шума в средствах массовой информации, которые запутывают человеческий разум. Нет 

более шумных инопланетян, чем мы, по крайней мере, за последние 100 лет. Мы настолько 

шумные, что нас даже классифицируют как научную фантастику, хаха. Многие считают, что, 

будучи настолько шумными, мы просто не можем быть настоящими. 

 

Я вижу, как души процветают, как они превосходят весь негатив, любовь и интеграция более 

сильны. Высший астрал на Земле силѐн. Там много сильных и любящих людей, которые 

вместе составляют силу, гораздо более мощную, чем Матрица. 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=9kP2m5-Hxgs  

https://swaruu.org/transcripts/agenda-positiva-parte-2-conversacion-con-yazhi-swaruu  

https://www.youtube.com/watch?v=9kP2m5-Hxgs
https://swaruu.org/transcripts/agenda-positiva-parte-2-conversacion-con-yazhi-swaruu

